

みなみひらぎし

南平岸地区の状況(H29.1.1 現在)
世帯数；16,314 世帯、人口；28,784 人

＜南平岸地区広報紙＞ 第 45 号
南平岸地区町内会連合会
まちづくり会「いきいき南平岸」
南平岸まちづくりセンター
平岸 2 条 14 丁目 1-26(☎814-1440)
この広報紙は、三者による共同発行です。

南平岸地区 町内会連合会から

町連文化部「ウォーキング南平岸例会」を開催しました！

6 月 13 日（火）にニセコ神仙沼周辺、7 月 13 日（木）に創成川公園・北大周辺でウォーキング例会を開催しました。

ニセコは人気コースとあって、参加者は 71 名に上るなど、大盛況の会となりました。

また、7 月は厳しい猛暑の会となりました。

それでも 44 名の参加者は、新緑のなか、きれいな空気を吸いながら気持ちよく歩みを進めました。



町連文化部「南平岸パークゴルフ愛好会」を開催しました！

6 月 10 日(土)に、のっぽろパークゴルフ場で第 2 回目のパークゴルフ月例会を、6 月 23 日(金)に小樽ワインの丘パークランドで特別企画大会をそれぞれ開催しました。

のっぽろパークゴルフ場会での会は、あいにくの大雨にたたられ、プレイヤーも苦戦しましたが、それでも最後まで熱戦を繰り広げました。

「夏の交通安全市民総ぐるみ運動 街頭啓発」を行いました！

7 月 11 日（火）に JA 平岸支店前の交差点で「夏の交通安全市民総ぐるみ運動 街頭啓発」を行いました。

南平岸の各町内会の皆さんをはじめ、西田豊平区長や佐藤豊平警察署長、交通安全実践会、交通安全母の会、平岸小、高台小 PTA の皆さんなど、150 名以上もの方にお集まりいただき、道行く歩行者やドライバーに交通安全を呼びかけました。参加された皆さん、大変暑い中、ご協力をいただき、ありがとうございました！



「新任理事勉強会」を開催しました！

7 月 25 日(火)午後 5 時から、南平岸会館で、この春から新たに町内会の会長となった方々を対象に「町連新任理事勉強会」を開催しました。



発行日 平成 29 年 7 月 31 日

勉強会には 18 名が参加し、末廣町連会長から町連の歩みなどについて説明があった後、佐古岡副会長と高須賀副会長から、会の組織体制や各種助成金の仕組みなどに関する説明が行われました。南平岸町内会連合会では、これからも理事どうしの情報交換を継続し、町内会活動の活性化につながる企画を検討していきます。

まちづくり会「いきいき南平岸」から

「天神藤鑑賞会」を開催しました！



5 月 26 日（金）に天神山緑地において、平成 29 年度・天神藤鑑賞会を実施しました。

まぶしい日差しの中、多くの会員が集まり、見事に咲いた天神藤と八重桜を鑑賞しました。

また、配られたプリントを手に、天神山周辺の史跡も勉強しました。

さらに鑑賞後は、アートスタジオに場所を移し、天神山にまつわる歌会を開催するなど、和やかなひとときを過ごしました。



「花いっぱい運動」を開催しました！



6 月 1 日（木）と 15 日（木）に南平岸地区を彩る「花いっぱい運動」を行いました。これは、南平岸地区を花でいっぱいに飾り、美しい環境を作るとともに、子どもから年配の方まで地域の人たちが協力して花を植えることで、心豊かで健全な地域住民の皆さんの連帯感を高めることを目的として、まちづくり会「いきいき南平岸」が中心となって実施しているものです。

両日とも、ときおり小雨が降る天気の中でしたが、

平岸小、平岸西小、平岸高台小、東山小と平岸中、陵陽中の児童・生徒、南平岸の各町内会や地域団体など、約 1,500 名の方が参加し、18,000 株以上のペチュニアやマリーゴールドといった色とりどりの花を植えました。

「幸せの黄色いレシートキャンペーン贈呈式」が行われました！

マックスバリュ平岸店で毎月 11 日に発行されるレシートを応援したい団体の投函ボックスへ入れていただくと、レシート金額の 1% が商品として寄贈されます。

「いきいき南平岸」も団体登録しており、昨年度は約 4 万 1 千円余の寄贈がありました。この寄贈分をワイヤレスマイク付き拡声器スピーカー等として受け取り、7 月 25 日（火）に同店で贈呈式がありました。

ご協力いただいた皆様、この機材は、まちづくり会の行事等で活用させていただきます。ありがとうございました。

